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Zukünftige Nutzung des Renthofs 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.1964 - 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Liegen Planungen vor, wie der Renthof zukünftig genutzt werden soll? 
 

2. Gibt es konkrete Vorstellungen, wie ein „Haus der Musik“ im Renthof installiert werden 
könnte? 

 
3. Liegt das bei der GWG in Auftrag gegebene Nutzungskonzept für den Renthof vor? 

 
4. Wenn ja, wann wird dieses öffentlich vorgestellt bzw. den Stadtverordneten zugänglich 

gemacht? 
 

5. Welche weiteren Institutionen außer der Musikschule und der Musikakademie kommen für 
eine Nutzung in einem möglichen zukünftigen Haus der Musik in Frage? 

 
 
Vorsitzender Spitzenberg erklärt die Anfrage nach Vorlage der schriftlichen Antwort 
von Stadtrat Dr. Lohse für erledigt. 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




